



Pièces	5 Pièces
Superficie	272 m²
Référence	82682570
Prix	2 750 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Dans un domaine privé au calme, à quelques minutes des plages de grimaud et d'un golf 18 trous, venez Découvrir cette agréable propriété d'environ 270 m2 habitables sur une parcelle arboré de 3750 m2. Au niveau principal, vous trouverez un spacieux séjour avec sa salle à manger, une cuisine équipé, deux chambres de plain-pied avec salle de bains, et une Véranda. l'ensemble des pièces donnent sur une belle terrasse au sud avec une vue sur la mer et le jardin. A l'étage, une chambre parentale comprenant son dressing, sa salle de bains et une belle vue mer ainsi que sur le golfe de saint tropez. ...

In a quiet, private estate just a few minutes from grimaud beaches and an 18-hole golf course, come and discover this pleasant property with approx. 270 m2 of living space on a 3750 m2 wooded plot. On the main level, you will find a spacious living room with dining area, a fitted kitchen, two bedrooms on the same level with en suite bathrooms, and a veranda. All the rooms open onto a lovely south-facing terrace with sea and garden views. Upstairs, a master bedroom with dressing room and bathroom, and a beautiful view of the sea and the gulf of saint tropez. On the garden level, an independent ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

